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PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 
DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Declarar-  de interés Legislativo Provincial El Plan de Puesta en Valor del 

Centro de Educación Física N°1 De Mar Del Plata (C.E.F.N°1) popularmente 

conocido como "Piso de.  los Deportes" que funciona en el complejo de 

edificios Rambla Casino, llevado a cabo por la Dirección Provincial de Turismo, 

Deporte y Medio Ambiente de la Provincia de Buenos Aires en virtud de ser 

centro de actividades de contención e inclusión social para un universo de 

treinta mil jóvenes y adultos. 
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Fundamentos 

Este plan de obras tiene como eje fundamental el poder recuperar la 

Infraestructura Deportiva y fortalecer institucionalmente tanto al Deporte Social como 

así también al Deporte Federado y de esta forma revalorizar todas las actividades que 

allí se realizan, incluyendo también, el renglón que involucra la rama educación a 

través del acondicionamiento, remodelación, ampliación y habilitación técnica de 

espacios deportivos que permitan practicas deportivas, educativas y culturales de 

manera segura e higiénica para la comunidad Marplatense y de la región. 

Es dable mencionar que en el edificio de marras, funciona el Instituto Superior 

de Formación Docente N°19 donde concurren cientos de jóvenes. Asimismo, es sede 

también de actividades deportivas para escuelas y público en general que hace uso 

del complejo pagando precios muy accesibles. 

No se agota en lo deportivo y educativo el ámbito de influencia, sino que 

también, la cultura dice presente al albergar al teatro Roberto J. Payró. Allí se ponen 

en escena obras y otras múltiples manifestaciones artísticas a lo largo del año, sin 

olvidar las propuestas comerciales de la temporada estival. 

Podemos mencionar que año tras año, recibe este polideportivo a miles de 

jóvenes en ocasión de los Juegos Deportivos Bonaerenses, se realizan muestras 

escolares, exhibiciones deportivas y un sin número de quehaceres de diversa índole. 

Si nos remitimos a su historia, el edificio ha sido testigo de grandísimas 

veladas boxísticas, torneos municipales, provinciales y nacionales 

El programa mencionado tiene gran importancia desde todo punto de vista, 

ora la recuperación de nuestros espacios deportivos ora la contención e inclusión de 

nuestros chicos y jóvenes. 

Por lo mencionado, solicito a mis pares de ésta Honorable Cámara me 

acompañen con su voto afirmativo a la presente iniciativa. 
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